



Jaga Harga dan Stok Bapok



RAKOR - Penjabat Bupati Mempawah Ismail mengikuti Rapat Koordinasi bersama Sekretaris Jenderal Kementerian Dalam Negeri Tomsu Tohir, melalui Video Conference ruangan Mempawah Command Center (MCC), Senin 11 November 2024 pagi.

IST



■ Pj Bupati Rakor Pengendalian Inflasi

MEMPAWAH, TRIBUN - Penjabat (Pj) Bupati Mempawah Ismail mengikuti Rapat Koordinasi (Rakor) bersama Sekretaris Jenderal (Sekjen) Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) Tomsu Tohir, melalui Video Conference (Vicon) ruangan Mempawah Command Center (MCC), Senin 11 November 2024 pagi.

Dalam Vicon tersebut, Pj Bupati Ismail turut didampingi oleh Asisten Ekonomi Pembangunan dan Kesra Jamiril, Staf Ahli Bidang Ekonomi, Pembangunan dan Keuangan Didik Krismananto, dan Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID).

Seusai Vicon, Pj Bupati Mempawah Ismail menyampaikan Rakor yang diadakan secara nasional ini membahas kondisi harga kebutuhan pokok di daerah-daerah serta langkah-langkah pengendalian yang perlu diambil untuk menjaga stabilitas ekonomi di tengah situasi harga yang fluktuatif.

"Tadi bapak Sekjen Kemendagri menekankan pada upaya pengendalian inflasi, dan



Tadi bapak Sekjen Kemendagri menekankan pada upaya pengendalian inflasi, dan hal-hal yang berkaitan dengan perubahan kenaikan inflasi, terutama pada lima komoditas pangan utama

Ismail

Penjabat Bupati Mempawah

hal-hal yang berkaitan dengan perubahan kenaikan inflasi, terutama pada lima komoditas pangan utama yang memiliki pengaruh besar terhadap Indeks perkembangan Harga (IPH) pada Januari s/d Oktober 2024," ujar Ismail.

Ismail menegaskan, Pemkab Mempawah terus berupaya menjaga stabilitas harga dan ketersediaan bahan pokok di Kabupaten Mempawah.

"Untuk mengendalikan angka inflasi daerah, Pemkab Mempawah melalui

TPID gencar melaksanakan sidak pasar, monitoring, melaksanakan pasar murah, dan operasi pasar. Tentu langkah-langkah tersebut kita laksanakan untuk menjaga stabilitas harga di Mempawah," ujar Ismail.

"Kemudian kita juga mengencarkan gerakan menanam, pemanfaatan lahan, agar ketersediaan kebutuhan seperti cabai, sayuran untuk keperluan pangan sehari-hari setidaknya dapat tercukupi," tambahnya lagi. **(ram)**